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Ministério da Saúde do Brasil proíbe ioga com filhotes de
cães

Enthusiastas de ioga apaixonados na Itália compraram mat intensamente  7 games cassino
estudios oferecendo aulas de "ioga com filhotes", porém o Ministério de Saúde encerrou essa
crescente tendência desde que proibiu  o uso de filhotes para proteger 7 games cassino saúde e
bem-estar animal.
Em uma nota 7 games cassino 29 de abril, o  ministério disse que apenas cães adultos podem
ser usados para atividades de bem-estar "assistidas por animais", incluindo ioga. O ministério 
disse que ficou ciente de organizações que "contatariam diretamente os criadores de cães" para
usar temporalmente filhotes 7 games cassino sessões de  ioga.
Grupos de direitos dos animais haviam pedido a proibição após relatos da mídia italiana
revelarem supostos casos de  mal-trato aos filhotes.
Piera Rosati, presidente da Proteção de Animais LNDC, disse que os filhotes foram explorados
para fins  comerciais.
"De acordo com a teoria, o ioga não deveria ser apenas uma prática de exercícios físicos, mas
também  uma espiritual, 7 games cassino busca da harmonia com o universo", acrescentou 7
games cassino um comunicado. "Mas essa harmonia e bem-estar não são  garantidas a filhotes
que são usados como objetos para fins comerciais."
Giusy D'Angelo, especialista 7 games cassino cães no conselho italiano  de proteção de
animais, disse que as pessoas podem ficar tão superadas pelas emoções após estar 7 games
cassino tal proximidade com  filhotes que correm o risco de tomar uma decisão impulsiva de
adoção. "Isso poderia levá-los a tomar uma decisão sem  realmente considerar as
consequências", disse.
A ioga com filhotes, também conhecida como "doga", tornou-se cada vez mais popular no  mundo
todo, com defensores dizendo que a presença dos animais intensifica o sentimento de calma que
acompanha o exercício. Os  filhotes pululam livremente pelos estúdios e estão lá para dar
abraços 7 games cassino vez de realizar movimentos de yoga.
"Há  muitos motivos pelos quais as pessoas fazem ioga com filhotes", disse Francesco Di Turi,
gerente da Puppy Yoga Oficial, que  organiza ioga com filhotes 7 games cassino academias e
estudos por toda a Itália. "Alguns podem querer contato com um animal porque  eles não têm um
7 games cassino casa, enquanto outros sofrem de doenças e acham que uma hora de prática
realmente os  ajuda a se relaxar."
De acordo com o site da empresa, todas as aulas realizadas antes da proibição estavam 
esgotadas.
"Essa medida não faz sentido", disse Di Turi. "Ninguém sequer veio verificar o que realmente
acontece durante uma  aula. Isso afetará muitas pessoas – temos mais de 80 funcionários e
desde o dia 29 de abril que não  trabalhamos. Tentar fazer isso com cães adultos é muito mais
complicado."
Amity Neumeister, proprietária do estúdio de ioga Zem  7 games cassino Roma, disse que
hospedou filhotes 7 games cassino uma sessão: "Foi muito caótico. Gastamos muito tempo
perseguindo-os, limp...
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Cai Qi, alto funcionario del Partido  Comunista de China (PCCh), pidió este miércoles esfuerzos
para promover eficazmente los principios orientadores de la tercera sesión plenaria del  20º
Comité Central del PCCh a través de un programa de conferencias.
Cai, miembro del Comité Permanente del Buró Político del  Comité Central del PCCh y miembro
del Secretariado del Comité Central del PCCh, hizo los comentarios en una reunión de 
movilización para el programa de conferencias.
Observando la importancia del plenario, Cai pidió esfuerzos para difundir el significado y la
necesidad  del plenario, así como la determinación del PCCh de avanzar en la reforma y la
apertura del país.
Cai destacó la  importancia de inspirar a los miembros del partido, funcionarios y miembros del
público a tomar más iniciativa en el estudio,  difusión y aplicación de los principios orientadores
del plenario, construyendo así consenso y aumentando la vitalidad de la reforma.
Cai también  pidió esfuerzos para difundir amplia y precisamente los principios orientadores del
plenario, hacer que las conferencias sean más dirigidas y  prácticas y exponer las ideas del
Comité Central del PCCh en un lenguaje de fácil comprensión.
La reunión fue presidida por  Li Shulei, miembro del Buró Político del Comité Central del PCCh y
jefe del Departamento de Comunicación del Comité Central  del PCCh.
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